

# Satire auf die Psychiatrie-Elite

Hallo liebe Mitsstreiter und »Freiheitskämpfer« ;)

Wie fängt noch mal diese »Asterix und Obelix«-Geschichte an:

Die Römer sind die Weltmacht und haben Gallien besiegt.

Und dann folgt der berühmte Satz:

»Ganz Gallien?«

Nein, es gibt einen kleinen winzigen Ort,  
an dem sich die Römer die Zähne ausbeißen.

Mir kam die Idee, dies auf unsere Lage zu übertragen:

In der Bundesrepublik Deutschland herrscht Demokratie.

»In ganz Deutschland?«

Nein, es gibt Personen mit Sonderstatus, ein kleiner Kreis,  
der nicht kontrolliert wird und tun und lassen kann was er will.

Einige unter ihnen nutzen das voll und ganz aus.

Wehe, wenn man in deren Hände fällt.

Dann heißt es: Grundrechte adieu!

Doch das Ende dieser Ordnungsmacht naht.

Die Tage des Quälens sind gezählt.

Ein kleiner Kreis von tapferen Menschen,  
die gelitten haben, geht auf die Barrikaden,  
um für Recht und Ordnung zu sorgen.

Noch versteht kaum einer was sie sagen.

Viele denken alles wäre in Ordnung -

zu ungeheuerlich wäre es, wenn es wahr wäre:

dass unschuldige, schutzbedürftige Menschen

in der Psychiatrie die Hölle auf Erden erleben können.

Nadia Furnari